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Практика ставит нам вопросы, 
теория дает общие начала, 
как основу их разрешения.
Н.М. Коркунов

Рецензия обобщает и комментирует наиболее важные и интересные положения труда, написанного 
П.П. Серковым. Как подчеркивают авторы рецензии, в книге предложен круг теоретических и практических 
проблем, касающихся методологии правоприменения, представлена оригинальная позиция относительно 
механизма правоотношений в их динамике, сочетающая различные подходы — не только социологический, 
но и идеологический. Подчеркивается также роль книги в профессиональной подготовке юристов.
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Th e review summarizes and comments on some of the most interesting and important theses 
from the book written by P.P. Serkov — ‘Legal Relationship (Th eory and Practice of Modern Legal 
Regulation)’ (Moscow : Norma, 2019). As the review’s authors stress, the book suggests a range of 
scientifi c and practical problems, concerning the enforcement methodology, presents the own opi-
nion about thе mechanism of legal relations in their dynamics, combining diff erent approaches to 
legal relations — not only the sociological, but also the ideological ones. Th e reviewer also focuses 
on the role of the book as the professional training of lawyers.
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* Рецензия на книгу: Правоотношение (Теория и практика современного правового регулирования) : 
монография : в 3 ч. / П.П. Серков. М. : Норма, 2019. Часть первая: Грани правового неведомого.
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